



～学校と家庭，地域を結ぶ～

乃美尾小 ワクワクだより



HP [http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo\\_sho/](http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo_sho/)

E-mail [nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp](mailto:nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp)



新年 あけましておめでとうございます。

今年は、辰年です。辰は十二支の中で唯一架空の動物です。辰の字には、草木などが成長していくことを表す意味があり、どんどん勢いを増していくことを表しているそうです。力あふれる、活気づく年にしていきましょう。



しかしながら、石川県能登半島地震では、多くの方が被災され、今も避難生活を余儀なくされています。心よりお見舞い申し上げるとともに、一日も早い復興をお祈りします。一日一日を大切に、そして自分の周りの人々を大切に過ごしていきたいと思ひます。

### 乃美尾小学校にも 大谷 翔平選手からグローブが届きました “野球しようぜ！”



12月26日、ついに乃美尾小学校にもメジャーリーガーの大谷翔平選手からグローブが3つ届きました。冬休みに入っていたため、その日すぐ子供たちに紹介することはできなかったのですが、9日の後期後半始まりの会で紹介をしました。

大谷選手の「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルになることを望んでいること。そして、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだということ。グローブを学校で共有し、野球を楽しんでほしいので、グローブを寄贈させてほしい。」のメッセージと共に届きました。

紹介の後、学年毎に優先的に使える日を設定したところ、休憩時間にはグローブを手には運動場へ嬉しそうに駆け出していく子供たちの姿がありました。今後は、全学年を対象に休憩時間に貸し出しをする予定です。

東広島市全体で、大谷選手へのお礼の手紙を作成中です。子供たちの思いが大谷選手に届くといいですね。



### 1月10日(水)～書初め大会～

後期後半二日目、有名な「春の海」の曲が流れる中書初め大会を行いました。



書初めは、平安時代が起源で、江戸時代には1月2日に新しい水で墨をすり、一年の目標や計画を書き、その年の目標が叶うようお願い、新年をお祝いしていたそうです。

どの学級でも、緊張した面持ちで紙に向かい、真剣に一角一角を書き進めていました。その姿からは4月から9か月が経過したそれぞれの学年の子供たちの成長の姿が見え、うれしく思いました。

中心をそろえ、漢字と平仮名のバランスを考えながら、良い姿勢で書くことで、自ずと美しい字が書けていました。

1月の参観日には、子供たちの力作を掲示していますので、ぜひご覧ください。



### 12月26日～球技交流会～4年生

11月から運動場や体育館でドッジボールの練習に取り組んできた4年生。緊張の表情の中にも「やるぞ！！」という気持ちでコートに立った4年生。

保護者の方々の熱い声援を受けながら一生懸命に頑張る、大接戦の素晴らしい試合になりました。学校で6年生や3年生が練習に参加してくれ、全員が力を伸ばし、学校全体で勝ち取った結果です。

本当によくがんばりました。



### タブレットを活用した授業を進めています

一人一台タブレットが配布され、少しずつタブレットを活用した授業を取り入れています。自分の考えをタブレットに書き込みそれを大きな電子黒板に示したり、先生から出された個に応じた課題に取り組んだりしています。子供たちにとってタブレットが学習用具の一つになるよう様々な場面での活用をしていきたいと考えています。



## コミュニティー・スクールだより

### 1月16日(火) 昔遊びの会～1年生～

1年生は、生活科の「ふゆの生活を楽しもう」の学習で、昔遊びを行っています。大変寒い中でしたが、乃美尾老人会喜楽会の皆様の協力を得て、一年生が作った温かい心のこもった名札をつけて、笑顔でふれあいながら昔遊びを教えてくださいました。



最初に、西濱様から昔の人たちの冬の遊びについて話を聞き、その後、二人一組になり、「こま」「竹馬」「お手玉・あやとり・おはじき・羽子板」「けん玉」「だるま落とし」のコーナーを回り、地域の方からコツを教えてくださいました。

たくさんの笑顔あふれる会になりました。ありがとうございました。



## お知らせ

子供たちの学習のために、PTA 会費から次のものを購入させていただきました。紹介させていただきます。

今後の学習や行事等で大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。

**竹馬  
一輪車  
鉄棒サポートパッド**



《担当教職員》 教頭 大和 文彦、生徒指導主事 植野 勝也、養護教諭 柳 瑞希の3名が中心となって相談に応じます。プライバシーの保護や秘密の保持を徹底します。また、「心のサポーター <sup>たかはし けんじ</sup> 高橋 憲司先生」が毎月2回、「スクールカウンセラー <sup>かたやまのりこ</sup> 片山 範子先生」が、毎月1回乃美尾小学校へ来られます。

(毎月の行事予定表でお伝えしていますのでご確認ください)

### 体罰・セクシャル・ハラスメント相談窓口



スクールカウンセラー相談日：1月18日(木) 13:30～16:00

スクールソーシャルワーカー相談日…2月15日(木) 13:30～15:50

相談されたい場合は、事前に電話等で、教頭までご連絡ください。(82-2016)